



LAS IMÁGENES



La Caixa afianza su obra social en la Comunidad de Madrid

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, y el presidente de La Caixa y de su fundación, Isidro Fainé, firmaron el viernes un acuerdo de colaboración en materia de acción social, educativa, medioambiental y cultural para 2012. La Caixa dedicará 65 millones de euros a la región. La lucha

contra la exclusión, el fomento del empleo entre colectivos vulnerables y el apoyo a la investigación y a la educación son prioritarios. Además, la entidad pone en marcha tres nuevos programas: la plataforma pedagógica eduCaixa, un proyecto de fomento del emprendimiento social y Alquiler Solidario.



Becas de la Universidad de Salamanca y Banco Santander

Un total de 173 estudiantes de Iberoamérica y Asia recogieron el viernes los diplomas acreditativos de su participación en los distintos programas de movilidad internacional auspiciados por la Universidad de Salamanca y Banco Santander. Durante la ceremonia, el

presidente de la entidad, Emilio Botín, animó a los estudiantes a esforzarse más, "porque la formación y el conocimiento adquirido constituirán vuestro mejor patrimonio con el que poder afrontar, con éxito, vuestro proyecto personal y profesional". EFE